

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Pada bab ini, berdasarkan deskripsi dan uraian tentang Proses Pelatihan Program *Nougyou* Di LPK Terakoya hasil wawancara yang peneliti lakukan bisa disimpulkan bahwa Proses Pelaksanaan Program *Nougyou* dimulai dari proses pendaftaran calon peserta dan menyeleksi yang memiliki upaya meningkatkan skill peserta. Seleksi tersebut meliputi test tertulis, wawancara, test fisik dan administrasi.

Dalam kegiatan belajar mengajar, untuk meningkatkan kemampuan bahasa dan kemampuan ketrampilannya, peserta memiliki waktu 2 bulan untuk mendalami kemampuan bahasa Jepang dan mempelajari ilmu tentang *nougyou* selama 1 bulan. Di setiap minggu pun ada hari dimana calon pemegang wajib berinteraksi menggunakan bahasa Jepang dengan siapapun yang ada di LPK. Dan juga tidak lupa dengan Pendidikan karakter yang dijalankan calon pemegang agar membentuk karakter yang baik.

Semua proses teraksana dengan baik. Hanya saja saat ini ada kendala yang disebabkan oleh pandemi COVID-19 sehingga prosesnya sedikit terhambat seperti membuka pendaftaran calon pemegang hanya 50% dari yang ditentukan diawal, meminimalisir interaksi dengan yang lain.

Kegiatan belajar melalui daring/online, dan pemberangkatan pemegang yang ditunda sampai pandemic berakhir.

B. Saran

1. Bagi Perusahaan

LPK Terakoya, dalam hal materi belajar kelas tokutei ginou diharapkan ada modul tentang keterampilan khusus terutama dalam versi bahasa Jepang agar mempermudah para pemegang bisa lebih dulu belajar istilah-istilah khusus dalam bidang pertanian sebelum kelas dimulai.

2. Bagi Instansi/STBA JIA

Lembaga diharapkan memfasilitasi tempat untuk mahasiswa dalam melakukan observasi atau magang agar mempermudah mahasiswa dalam melakukan penelitian dan memperbanyak referensi buku-buku tentang pengetahuan umum.

3. Bagi Peneliti

Peneliti selanjutnya diharapkan mengkaji lebih dalam mengenai program *nougyou* dan peneliti selanjutnya harap menyiapkan diri dalam proses pengumpulan data dan literatur. Sehingga proses penelitian yang didapat jauh lebih baik lagi